



Suspenden temporalmente extradición de Toledo al Perú

Description

Laurel Bauer, jueza de la Corte de California en Estados Unidos, decidió suspender por siete (7) días el proceso de extradición del expresidente peruano Alejandro Toledo, acusado por presunto lavado de activos, colusión y tráfico de influencias para la construcción de la Ruta Interoceánica entre Brasil y Perú, asociado esto a la ya famosa empresa brasileña Odebrecht, que de acuerdo a los antecedentes, Toledo habría recibido la suma de 31 millones de dólares.

Para el Fiscal Coordinador del equipo especial de investigación del caso Lava Jato del Perú, Rafael Vela, señaló a los medios de ese país que "...creo que la decisión ya es inexorable, de la entrega del señor Toledo los próximos días".

Con esta decisión de la jueza Bauer, la defensa de Toledo, aspira continuar alegando en las cortes con el fin de evitar el traslado del expresidente a su país.

El Maipo

Date Created

Febrero 2023